

La Fundació Agrupació se suma a la celebración del Día Mundial del Glaucoma con una jornada de prevención en Barcelona

Jornada de Prevención del Glaucoma en Barcelona

Día: Jueves 12 de marzo de 2015

Horario: de 10 a 16 horas

Lugar: Patio de Letras de la Universidad de Barcelona (Gran Via de les Corts Catalanes, 585). **BARCELONA**

Para confirmar asistencia de prensa y más información: Fundació Agrupació, Lidia de la Fuente: 93 419 06 30 ldelafuente@ecofirma.es

Con motivo de la celebración hoy del Día Mundial del Glaucoma, la entidad llevará a cabo revisiones oftalmológicas gratuitas y repartirá trípticos con información y recomendaciones sobre esta enfermedad.

Durante toda la semana, la Fundació Agrupació ha visitado con esta actividad diversas ciudades de la geografía catalana y valenciana.

El glaucoma afecta ya a más de 60 millones de personas a nivel mundial y, según la Organización Mundial de la Salud (OMS), se ha convertido en la primera causa de ceguera en España y la segunda en el mundo.

6 de marzo de 2015. La Fundació Agrupació finaliza este jueves 12 de marzo en Barcelona su **Semana del glaucoma**, una iniciativa dirigida a promover la prevención de una enfermedad que **afecta ya a más de 60 millones de personas a nivel mundial** y que, según la Organización Mundial de la Salud (OMS), se ha convertido en la **primera causa de ceguera en España y la segunda en el mundo**. Coincidiendo con el Día Mundial del Glaucoma, **el Patio de Letras de la Universidad de Barcelona acogerá entre las 10 y las 16 horas** la última de estas jornadas, que durante la semana se han celebrado también en Manresa, Sitges y Valencia.

Durante el día, un optometrista llevará a cabo una revisión gratuita de la presión intraocular a todas aquellas personas que lo deseen y anotará los resultados obtenidos en una tarjeta, que entregará a cada participante junto con un tríptico con información y recomendaciones acerca de la enfermedad. **“Con esta evaluación podremos detectar posibles casos de riesgo y derivar a los pacientes a la consulta de un oftalmólogo”**, explica la directora de la Fundació Agrupació, **Imma Playà**.

El glaucoma es una patología que afecta de manera progresiva el nervio óptico. Se puede manifestar en cualquier franja de edad, aunque es a partir de los 45 años cuando su incidencia resulta más presente. Una presión intraocular excesiva, una miopía elevada, la presencia de traumatismos o la realización de algunas intervenciones oftalmológicas aumentan también el riesgo de desarrollarla. **“Queremos transmitir a la gente que una detección a tiempo y una prevención correcta del problema puede evitar que la persona acabe quedándose ciega”**, añade Playà.

La **Fundació Agrupació** nació en el año 1993 para canalizar la acción social de **Agrupació** y convertir en hechos la sensibilidad y la implicación con sus 340.000 socios asegurados y con toda la sociedad, especialmente con la gente mayor, la infancia y la juventud y las personas discapacitadas. La prevención es el eje troncal de la **Fundació Agrupació**, que fomenta hábitos saludables para evitar, retardar o paliar situaciones de dependencia física o psíquica y buscar al máximo la autonomía personal. De esta manera, la Fundació trabaja acerca de la alimentación, la actividad física y mental o las relaciones sociales. Además, promueve la formación a través de la realización de cursos y actividades formativas, a la vez que da apoyo a proyectos de investigación acerca de los colectivos con los que trabaja.